

ABSTRAK

Nama: Eha Julaeha. NIM : 162020003 Judul Tesis: Analisis Pelaksanaan Sidang Dan Implikasinya terhadap Penyelesaian Perkara perceraian di Pengadilan Agama Pandeglang Tahun 2017.(Studi di KUA Kecamatan Panimbang).

Penyelesaian perkara perceraian melalui sistem sidang keliling merupakan sesuatu yang relatif baru dalam institusi pengadilan. Hal ini dikarenakan tingkat kepercayaan masyarakat terhadap institusi pengadilan sudah cukup tinggi. Pengadilan Agama Pandeglang merupakan institusi pengadilan dengan beban perkara kategori sedang khususnya dalam perkara perceraian, serta institusi ini membawahi wilayah hukum yang sangat luas dengan penduduk yang ekonominya masih di bawah rata-rata.

Perumusan masalahnya adalah : (1). Bagaimana pelaksanaan penyelesaian perkara perceraian melalui sidang keliling di Pengadilan Agama Pandeglang tahun 2017? (2). Faktor-faktor apa saja yang menghambat dan mendukung penyelesaian sidang keliling di Pengadilan Agama Pandeglang tahun 2017? (3). Bagaimana implikasi sidang keliling dalam penyelesaian perkara perceraian terhadap angka perceraian dan pihak yang berperkara di Pengadilan Agama Pandeglang ?

Tujuan penelitian ini adalah : (1). untuk mengetahui pelaksanaan penyelesaian perkara perceraian melalui sidang keliling di PA Pandeglang tahun 2017, (2). Untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang menghambat dan mendukung penyelesaian perkara perceraian di PA Pandeglang tahun 2017, (3). Untuk mengetahui implikasi sidang keliling dalam penyelesaian perkara perceraian terhadap angka perceraian dan pihak yang berperkara di PA Pandeglang tahun 2017.

Penelitian ini merupakan penelitian studi analisis, yaitu: penelitian yang memberi gambaran secara cermat mengenai individu atau kelompok tertentu tentang keadaan yang terjadi. Penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis normatif, yaitu pendekatan yang digunakan dalam penelitian dengan cara meneliti bahan pustaka yang ada. Penelitian ini bersifat deskriptif yang bertujuan untuk melukiskan tentang sesuatu hal di daerah tertentu dan pada saat tertentu. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Dalam menganalisa data, peneliti menggunakan metode deskriptif analisis dengan pola pikir induktif yang bertujuan untuk membuat deskripsi mengenai objek penelitian secara sistematis, factual dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antara fenomena yang diselidiki.

Kesimpulannya bahwa pelaksanaan sidang keliling di PA Pandeglang tahun 2017 tidak berimplikasi terhadap kenaikan angka perceraian dan terhadap yang berperkara memberikan dampak yang sangat positif dan efektif.

Kata Kunci: implikasi, perceraian, sidang keliling

ABSTRACT

Name: Eha Julaeha, NIM: 162020003 thesis title: An Analysis Of Mobile Court Implementation And Its Implications on The Divorce Cases at Pandeglang Religious Court in 2017 (A Case Study at KUA Panimbang) .

The settlement of divorce cases through the circuit court system is something that is relatively new in court institutions. This is because the level of public trust in the judiciary is quite high. The Pandeglang Religious Court is a court institution with a moderate case load, especially in divorce cases, and this institution is in charge of a very large jurisdiction with a population whose economy is still below average.

The formulation of the problem is : (1). How is the implementation of divorce case settlement through a circuit court at the Pandeglang Religious Court in 2017? (2).What factors hinder and support the completion of the circuit court at the Pandeglang Religious Court in 2017? (3). What are the implications of the circuit court in the settlement of divorce cases on the divorce rate and litigants at the Pandeglang Religious Court?

This study aims to reveal the effectiveness of divorce case settlement through the circuit court system at the Pandeglang Religious Court , with sub-focus including: (1) analysis of the implications of divorce case resolution through the circuit court system, (2) inhibiting and supporting factors for resolving divorce cases through the court system. traveling, (3) the implication of traveling court on the settlement of divorce cases.

This study uses a qualitative approach using content analysis. Data collection was done by using observation, interview and documentation techniques. Data analysis techniques include data collection, data reduction, data presentation and drawing conclusions. Checking the validity of the findings is done by using triangulation techniques using various sources, theories, and methods. Research informants were judges at the Pandeglang Religious Court, service users and clerks.

The results show that: the implications of solving divorce cases through the circuit court system at the Pandeglang Religious Court include only the time and transportation costs, while the technical implementation and payment of court fees remain the same as in court in general, the settlement of divorce cases through the circuit court system. itself has not been able to reduce the divorce rate in the Pandeglang Religious Court, it is just that it can speed up the settlement of divorce cases, supporting factors include: availability of infrastructure, facilities and infrastructure, a closer location, and a fast process. There are no inhibiting factors found in the circuit court implementation. the implication is that circuit courts in the context of divorce cases are not appropriate, because basically divorce is prohibited. And if the divorce procedure is made easier, more Indonesians will divorce.

Keywords: implication, divorce, circuit court

الملخص البحث

الاسم : إيجا جليها، رقم التسجيل : ١٦٢٠٢٠٠٠٣ عنوان الأطروحة : تحليل إجراءات الجلسة المحيطة وتطبيقها على قضية الطلاق في محكمة الإستئناف فانديغلانغ عام ٢٠١٧ (دراسة الحالة في إدارة الشؤون الدينية، دائرة بانيمبانج)

يعتبر تسوية قضايا الطلاق من خلال نظام المحاكم الدورية أمراً جديداً نسبياً في القضاء . وذلك لأن مستوى ثقة الجمهور في القضاء مرتفع للغاية . محكمة فانديغلانغ المحاكم الدينية هي مؤسسة قضائية لديها عدد معتدل من القضايا ، خاصة في قضايا الطلاق ، وتغطي هذه المؤسسة ولاية قضائية كبيرة للغاية مع عدد سكان لا يزال اقتصادهم أقل من المتوسط .

مشكلة البحث : (1) كيف يتم تنفيذ تسوية قضية الطلاق من خلال محكمة دائرة في محكمة فانديغلانغ في عام ٢٠١٧؟ (2) ما هي العوامل التي تعوق وتدعم استكمال المحكمة الدورية في محكمة فانديغلانغ في عام ٢٠١٧؟ (3) ما هي انعكاسات محكمة الدائرة في تسوية قضايا الطلاق على معدل الطلاق والمتقاضين في محكمة فانديغلانغ؟

تهدف هذه الدراسة إلى الكشف عن فعالية تسوية قضية الطلاق من خلال نظام المحاكم الدورية في محكمة فانديغلانغ المحاكم الدينية في ، مع التركيز الفرعي بما في ذلك: (١) تحليل الآثار المترتبة على حل قضية الطلاق من خلال نظام المحاكم الدورية ، (٢) العوامل المثبطة والداعمة لحل قضايا الطلاق من خلال نظام المحاكم . السفر ، (٣) تداعيات محكمة السفر على تسوية قضايا الطلاق .

تستخدم هذه الدراسة مقارنة نوعية باستخدام تحليل المحتوى . تم جمع البيانات باستخدام تقنيات المراقبة والمقابلة والتوثيق . تشمل تقنيات تحليل البيانات جمع البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج . يتم التحقق من صحة النتائج باستخدام تقنيات التثليث باستخدام مصادر ونظريات وطرق مختلفة . كان مخبراً البحث قضاة في محكمة فانديغلانغ المحاكم الدينية ومستخدمي الخدمة وكتبة .

تظهر النتائج أن: (١) الآثار المترتبة على حل قضايا الطلاق من خلال نظام المحاكم الدورية في محكمة فانديغلانغ المحاكم الدينية تشمل فقط الوقت وتكاليف النقل ، في حين أن التنفيذ الفني ودفع رسوم المحكمة يظلان كما هو الحال في المحكمة بشكل عام ، وتسوية قضايا الطلاق من خلال نظام المحاكم الدورية . نفسها لم تكن قادرة على

خفض معدل الطلاق في محكمة فانديغلا نجالدينية ، فقط لأنها يمكن أن تسرع تسوية قضايا الطلاق ؛ (٢) تشمل العوامل الداعمة: توافر البنية التحتية والمرافق والبنية التحتية ، والموقع الأقرب ، والعملية السريعة . لا توجد عوامل مانعة في تنفيذ هذه المحكمة الدورية ؛ (٣) المعنى الضمني هو أن المحاكم الدورية في قضايا الطلاق ليست مناسبة ، لأن الطلاق في الأساس ممنوع . وإذا أصبحت إجراءات الطلاق أسهل ، فسوف يطلق المزيد من الإندونيسيين .

الكلمات المفتاحية: التضمنين ، الطلاق ، محكمة الدائرة